



Mi Universidad

NOMBRE DE LA ALUMNA: YARENI GRICEL SANCHEZ MORALES

NOMNRE DEL TRABAJO: ANALISIS DE LA PELICULA EL PRECIO DEL
MAÑANA

NOMBRE DEL PROFESOR: LEOVANY GONZALEZ BRAVO

MATERIA: MORFOLOGIA Y FUNCION

ESPECIALIDAD: ENFERMERIA

CUATRIMESTRE: TERCER CUATRIMESTRE

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

El precio del mañana es una película que nos lleva a explorar la importancia de cada segundo de vida que tenemos, ya que en ella se muestra como el dinero no existe y ha sido remplazado por tiempo de vida, como a través de la ciencia ficción nos muestra un mundo distinto al que actualmente vivimos, centrando su contenido en la importancia de nuestros días de vida.

Esta película nos explica desde el inicio como la genética ha sido modificada para dejar de envejecer a los 25 años, sin embargo, solo viven un año más a partir de esa edad, activándose un contador que muestra su tiempo de vida, posteriormente si deseas más tiempo tienes que obtenerlo por algún medio o como moneda de cambio.

Nos muestra dos perspectivas desde dos clases sociales, por un lado "el gueto" en el cual se observa como día a día luchan por sobrevivir; con sus horas contadas y trabajando duramente para obtener por lo menos algunos minutos más de vida. Y como a través de las circunstancias el protagonista obtiene más tiempo y nos muestran la otra clase social en la cual el tiempo le sobra y con el cual pueden darse lujos y extravagancias, pero también de soberbia y arrogancia y como a pesar de tener todos estos lujos su ambición por más tiempo es desmedida.

Con esto la película nos hace reflexionar si realmente vivir para siempre o ser inmortales lo es todo, pero a su vez nos enseña a valorar hasta el último segundo de vida.

Definitivamente es una película con un tema interesante que nos enfoca acerca de nuestro tiempo de vida, llevando a valorar que en realidad no vivimos observando un reloj con el miedo o la incertidumbre de quedarnos sin tiempo. Por otro lado, también nos pone a pensar que no podemos desperdiciar la vida y los momentos que compartimos y tenemos para dar a nuestros seres queridos.